

# Musikalische Weihnachtsgrüße

18.12.2025 15:54 von Administrator



Was wären die Tage vor Weihnachten ohne die passende Musik? Es ist mittlerweile schöne Tradition, dass die Blockflötengruppen und Bläserspatzen unter der Leitung von Silvia Beigl musikalische Weihnachtsgrüße auf dem Pausenhof der Schule überbringen. Die jüngsten Nachwuchsmusiker eröffneten das Programm, bei dem weihnachtliche Lieder auf Blockflöten, Klarinetten, Trompeten, Posaunen und Querflöten zu Gehör gebracht wurden.

Die Klassen der Grund- und Mittelschule versammelten sich im Pausenhof und lauschten den Klängen ihrer Mitschüler. Die Musiker präsentierten u. a. die Stücke „Lieber, guter Nikolaus“, „Ein Schneemann“, „Bald ist Weihnachten“, „Christbaum, schöner Baum“ und begeisterten das Publikum mit traditionellen Weihnachtsliedern wie „Jingle bells“, „Stille, stille, kein Geräusch gemacht“ und „Morgen kommt der Weihnachtsmann“.

Mit dem Lied „Wir wünschen dir frohe Weihnacht“, instrumental und gesungen, beendeten die Gruppen

das fünfzehnminütige Programm. Es war deutlich zu hören, wie viel Zeit und Mühe die Akteure in die Vorbereitung investiert hatten. Silvia Beigl hat mit ihrem leidenschaftlichen Engagement und ihrem unermüdlichen Einsatz wieder einmal dafür gesorgt, dass die Aufführung zu einer „Freude für die Ohren“ wurde. Beeindruckt von den vielen musikalischen Talenten belohnten die Zuhörer – darunter auch viele Eltern – die eindrucksvollen Darbietungen mit großem Applaus.